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защитазащита
Генсовет ФНПР

С докладом о созыве X съез-
да Федерации независимых 

проф союзов России выступил за-
меститель председателя  ФНПР 
Давид КРИШТАЛЬ. «Восьмой 
съезд Федерации определил новый 
порядок проведения отчётно-вы-
борной кампании. Сначала – съезд 
ФНПР, определяющий цели и за-
дачи проф объединения, а затем 
– съезды и конференции членских 
организаций. При принятии это-
го решения мы определились, что 
его реализация  возможна толь-
ко после истечения двух циклов. 
Приняв сегодня решение о прове-
дении съезда в указанные даты, 
мы завершим так называемый 
переходный период…».

Генсовет ФНПР принял решение 
о созыве X съезда ФНПР 20-22 мая 
в Москве с нормой представитель-
ства – один делегат от 50 тысяч 
членов проф союзов. В числе во-

просов, внесённых на рассмотре-
ние съезда: отчёт Генерального 
совета ФНПР о деятельности по вы-
полнению решений IX съезда ФНПР, 
резолюции X съезда и Программа 
ФНПР, выборы руководящих и кон-
трольно-ревизионных органов.

Председатель ФНПР Михаил 
ШМАКОВ отметил, что «актуаль-
ность проведения X съезда ФНПР – 
в том числе и в необходимости  
проанализировать работу проф-
союзов в ответ на имевшие место 
в отчётный период серьёзные со-
циальные вызовы… Считаю, что 
настало время и для внесения по-
правок в закон о проф союзах, на-
стало время там, где это требу-
ется, менять методику и тактику 
нашей борьбы за социально-трудо-
вые права работников».

Генеральный совет ФНПР обра-
тил особое внимание на необходи-
мость в ходе проведения отчётно-

выборной кампании решения задач 
организационного, финансового и 
кадрового укрепления, обеспече-
ние единства действий проф союзов 
страны, дальнейшего усиления их 
роли как организации коллектив-
ной защиты социально-экономиче-
ских интересов трудящихся.

Члены Генсовета приняли к све-
дению информацию о ходе выпол-
нения Плана практических дей-
ствий по реализации решений IX 
съезда ФНПР в 2018 году. При этом 
были поддержаны коллективные 
действия членских организаций 
ФНПР, их требования по разработ-
ке комплекса мер для реализации 
прав пенсионеров, предпенсионе-
ров и молодёжи с учётом рисков, 
связанных с повышением возрас-
та выхода на пенсию. В основном 
одобрены действия проф союзов 
и работа Российской трёхсторон-
ней комиссии по регулированию 

социально-трудовых отношений, 
направленные на обеспечение до-
стойного труда, развитие социаль-
ного партнёрства, сохранение жиз-
ни и здоровья работников.

На заседании Генсовета был ут-
вержден план мероприятий по 
проведению в 2019 году Года 
100-летия АТиСО (ВШПД), Года 
проф союзного образования.

ОБ ИЗМЕНЕНИИ ПЕНСИОННОГО 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

- Никакой пенсионной реформы 
нет. Сейчас произошло просто по-
вышение пенсионного возраста. 
ФНПР высказывалась категориче-
ски против такого решения. За него 
проголосовали члены заксобраний 
регионов и депутаты Госдумы.

- Есть различные категории 
людей – самозанятые, работаю-
щие на гонорарах и так далее. Они 
должны понимать, как формиру-
ется их пенсия, кто их оплачивает. 
Для них необходимо разработать 
собственные пенсионные системы.

- Проф союзы готовы поддер-
жать вопрос о сохранении прежних 
параметров пенсионного возрас-
та для жителей Крайнего Севера. 
Вместе с тем для эффективного 
решения этой проблемы необхо-

дима активность депутатов Го-
сударственной думы от соответ-
ствующих регионов.

О ЗАРПЛАТАХ
- Лозунг ФНПР звучит так: «Рабо-

тающий человек не должен быть 
бедным». На этом пути у нас есть 
значительные достижения. Мы с 
вами долгие годы, больше деся-
ти лет, выступали за то, чтобы 
МРОТ был не ниже, чем прожиточ-
ный минимум, мы этого добились. 
Более того, закон предписывает в 
зависимости от инфляции повы-
шать минимальный размер опла-
ты труда.

- Проф союзы выступают за по-
вышение уровня оплаты труда 
по каждому разряду и на каждом 
рабочем месте. Тех, кто получа-

ет МРОТ, – меньшинство. Нам не-
обходимо, чтобы принципы, ка-
сающиеся начисления зарплат, 
применялись для каждого тари-
фа, по каждому разряду на каждом 
предприятии. Премия и компенса-
ционная выплата должна начис-
ляться сверх этого.

- Мы добились того, что если 
что-то не выполняется, если есть 
задержки по зарплате, то можно 
остановить работу до момента 
выплаты. Если индексация пропи-
сана в колдоговоре, а её не делают, 
тогда это, по сути, задержка, не-
выплата части зарплаты.

О КУЛЬТУРЕ ПРОТЕСТОВ
- Проф союзная организация мо-

жет шаг за шагом добиваться ис-
полнения законных прав работни-

ков. Сначала переговоры, потом 
протесты, вплоть до забастовки. 
Или «итальянской забастовки» – 
работы по правилам.

- «Жёлтые жилеты» во Франции – 
это хорошо. Культура протестов в 
разных странах разная. Сам лозунг, 
который произносят французы: 
«Франция – богатая страна, но мы 
не хотим быть бедными людьми».

- Наша задача – адекватное по-
вышение зарплаты. Растёт стои-
мость потребительской корзины, 
растут расходы граждан на обя-
зательные платежи – мы должны 
требовать повышения зарплаты, 
вплоть до забастовок и останов-
ки работы.

О ПРОФ СОЮЗНОЙ СИСТЕМЕ
- У тех, кто не хочет идти 

на процессы объединения проф-
союзов, в основном причиной сто-
ят личные интересы. Альтерна-
тивы известны: либо небольшие 
проф союзы исчезают, либо объеди-
няются в более крупный, который 
может реально защищать инте-
ресы работников отрасли.

- Позиция ФНПР заключается в 
том, что принцип «коллективный 
договор – только для членов проф -
союза» не принесёт пользы. Это бу-
дет порождать «жёлтые», карман-
ные проф союзы, чтобы бороться с 
боевой и принципиальной органи-
зацией. Между тем сильный проф-
ком может добиваться отдельных 
соглашений с работодателем, про-
писывая в них дополнительные пре-
ференции для членов проф союза.

- Давайте помещать больше ин-
формации о работе проф союзов 
в социальных сетях. О том, какие 
есть проблемы, о том, чего мы 
достигли. От условных «кошечек 
и белочек» необходимо уходить в 
сторону обсуждения серьёзных со-
циальных вопросов.

О ДЕТСКОМ И ВЗРОСЛОМ 
ОТДЫХЕ

- Того детского отдыха, кото-
рый был раньше, когда пионерские 
лагеря содержали предприятия, 
нет. Лагеря были объявлены непро-
фильными активами, и их пере-
дали местным властям. Сегодня 
проф союзы не имеют практически 
никакого влияния на распределе-
ние детских путёвок. Спрашивать 
надо с руководства региона, с руко-
водства муниципалитета.

- Что касается цен на санатор-
ные проф союзные путёвки в тех 
здравницах, которые ещё остались 
у проф союзов, сегодня существует 
20-процентная скидка для членов 
проф союза. Можно сделать большую 
скидку от имени ФНПР? Нельзя. Тогда 
это будет ниже себестоимости. Ко-
нечно, можно один год раздать скид-
ки, но потом санаторий придется 
закрыть, потому что он будет в 
долгах и объявлен банкротом.

- Длинные выходные – это благо, 
ведь родители смогут вместе со 
своими детьми провести это вре-
мя, уделить это время семье.

Александр КЛЯШТОРИН, 
центральная проф союзная 

газета «Солидарность»

X съезд ФНПР X съезд ФНПР 
созывается 20 маясозывается 20 мая

В Москве под председательством Михаила ШМАКОВА 12 февраля состоялось заседание 
Генерального совета Федерации независимых проф союзов России. Были рассмотрены 
вопросы: «О проведении отчётно-выборной кампании ФНПР в 2019-2021 годах», «О созыве 
X съезда Федерации независимых проф союзов России», «О ходе выполнения Плана прак-
тических действий по реализации решений IX съезда ФНПР в 2018 году», «О плане меро-
приятий по проведению Года 100-летия АТиСО (ВПШД), Года проф союзного образования». В 
мероприятии также принял участие председатель ИОООП Александр МИРСКОЙ.

Пять тезисов от председателяПять тезисов от председателя Прямая линия 
Михаила ШМАКОВА в цитатах

Одним из главных недав-
них событий проф союзной 
жизни стало общение проф-
активистов с председате-
лем Федерации независи-
мых проф союзов России 
Михаилом ШМАКОВЫМ в 
прямом эфире. Руководи-
тель ФНПР ответил на са-
мые важные вопросы – по 
пенсионной реформе, зар-
платам, протестам и другим 
горячим темам. Прямые ци-
таты ШМАКОВА – в этом ма-
териале.



ПРОФСОЮЗНАЯ ЗАЩИТА 2 № 2 • 15 февраля 2019

Профсоюз молодёжи

Благодарности Благодарности 
за организацию отдыхаза организацию отдыха

В конференц-зале Дома 
проф союзов 22 января 
состоялось чествование 
председателей ряда об-
ластных организаций от-
раслевых проф союзов за 
эффективную работу по 
организации отдыха и ле-
чения членов проф союзов 
и членов их семей в одной 
из проф союзных здрав-
ниц – санатории имени 
Станко.

Благодарственные письма руководителям областных орга-
низаций отраслевых проф союзов работников народного 

образования и науки; работников жизнеобеспечения; работни-
ков здравоохранения; Роспроф прома; культуры, а также агропро-
мышленного комплекса вручили председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ и директор ООО «Санаторий имени Станко» 
Ангелина ПОНОМАРЁВА.

Участники церемонии награждения отметили, что обеспечение 
членов проф союзов возможностью на льготных условиях отдо-
хнуть и поправить своё здоровье в одной из наиболее передовых 
проф союзных здравниц (санаторий входит в ТОП-100 российских 
здравниц Ассоциации оздоровительного туризма за 2017 год) 
по-прежнему является важной задачей для областного проф-
объединения. Председатели поделились впечатлениями членов 
проф союзов, побывавших в санатории, выразили признательность 
руководству и коллективу учреждения за высокие стандарты обслу-
живания и внимательное отношение к людям.

Здравницы

Заседание Заседание 
Совета Ассоциации Совета Ассоциации 

ТОООП ЦФОТОООП ЦФО
Председатель ИОООП Александр МИРСКОЙ 12 февра-

ля принял участие в заседании Совета Ассоциации тер-
риториальных объединений организаций профсоюзов 
Центрального федерального округа (ТОООП ЦФО).

Были рассмотрены вопросы повестки дня: «Об исполнении сметы 
Ассоциации за 2018 год и утверждение сметы на 2019 год»; «Об ут-
верждении плана работы Ассоциации на 2019 год».

Кроме этого, руководители членских организаций Ассоциации 
обсудили и приняли решение об оказании материальной помощи 
Луганской Народной Республике на приобретение медицинского 
оборудования.

В мероприятии приняли уча-
стие председатель обкома 

профсоюза работников народ-
ного образования и науки РФ 
Надежда МОСКАЛЁВА, предсе-
датель обкома профсоюза ра-
ботников агропромышленного 
комплекса РФ Александр ФАТИН, 
председатель профкома студен-
тов и аспирантов ИГЭУ Марина 
ВОХМЯКОВА, председатель ППО 
студентов и аспирантов ИГХТУ 
Олег ЗАХАРОВ, председатель про-
фкома студентов и аспирантов 
ИвГУ Ольга КАШАЕВА, и.о. предсе-
дателя обучающихся ИВГПУ Алек-
сандр ГАВРИЛОВ, заместитель 
председателя профкома ИГСХА 
Екатерина ХУСАЙНОВА, студенче-
ский профсоюзный актив вузов ре-
гиона.

Представители вузов расска-
зали о своей работе со студента-
ми по мотивации профсоюзного 
членства, привлечению молодёжи 
к участию в культурно-массовых, 
спортивных и других социально 
значимых мероприятиях, проводи-
мых ивановскими вузами в течение 
года. В этом плане молодёжь озву-
чила готовность и уверенность в 
том, что, несмотря на то, что общее 
количество таких мероприятий 
велико, студенческой молодёжи 
хочется больше совместных меж-
вузовских акций – это даёт стимул 
как общему сближению региональ-
ной структуры высшей школы, так 
и взаимному обмену опытом, воз-
никновению новых знакомств. 
Кроме этого, молодёжь высказа-
лась о возможности некоторого 
изменения форматов мероприя-
тий (например – «Студенческой 
весны») для обеспечения большей 
массовости – и, конечно, же, опре-
делённые идеи достижения этой 
цели у студентов уже есть. Старшие 
коллеги поддержали инициативу 

молодёжи и решили в ближайшей 
перспективе рассмотреть вариан-
ты проведения акций на межву-
зовском уровне, например – еже-
годный путевой квест «Ходоки» 
(проводится в ИГХТУ уже 10 лет), 
участие в Параде российского сту-
денчества в единый день, а также 
организация оздоровительных ме-
роприятий на базе санатория-про-
филактория ИГХТУ.

Что касается последнего, то 
участники заседания поддержали 
идею о том, чтобы областная ор-
ганизация Профсоюза направила 
письменные обращения в про-
фильные органы (включая Миноб-
рнауки), в которых будет обращено 
внимание на общую недостаточ-
ность финансирования в России 
вузовских санаториев-профилак-
ториев и спортивно-оздорови-
тельных баз – включая и ту струк-
туру, что ещё отчасти сохранилась 
в Ивановской области.

В связи с тем, что совместное 
заседание СКС Профсоюза об-
разования и АПОС проходило в 
преддверии Дня российского сту-
денчества, наиболее активным 

членам профкомов вузов региона 
были вручены почётные грамоты 
и благодарности обкомов профсо-
юза работников народного обра-
зования и науки РФ и профсоюза 
работников АПК РФ за активную и 
плодотворную работу по развитию 
профсоюзного движения. В адрес 
молодёжи прозвучали поздрав-
ления с грядущим студенческим 
праздником, а также с юбилейной 
датой, которая будет отмечаться в 
этом году – 100-летием студенче-
ского профсоюзного движения.

Михаил Леонов

За укрепление межвузовских За укрепление межвузовских 
связей и новые формы работысвязей и новые формы работы

О возможности расширения работы по совместной организации мероприятий различ-
ной направленности, а также о разработке новых форматов для привлечения большего 
количества участников-студентов говорили 24 января представители областной организа-
ции профсоюза работников народного образования и науки РФ и студенческих профсоюз-
ных комитетов ивановских вузов в рамках расширенного заседания Студенческого Коор-
динационного совета профсоюза образования и Ассоциации профсоюзных организаций 
студентов вузов Ивановской области (АПОС).

В связи с появлением  в средствах массовой ин-
формации инициативы Центрального Банка и 

Министерства финансов  Российской Федерации о 
разработке закона о формировании индивидуаль-
ного пенсионного капитала (ИПК) Федерация неза-
висимых профсоюзов России заявляет о категориче-
ском несогласии с предлагаемыми принципами.

ФНПР последовательно выступает за эффектив-
ную пенсионную реформу, сутью которой являются 
качественное улучшение уровня пенсионного обе-
спечения и формирование понятного гражданам 
долгосрочного механизма страхования  работника 
по  старости.

Создание такого механизма предложила согла-
сованная социальными партнёрами Стратегия раз-
вития пенсионной системы до 2030 года, принятая 
в 2012 году, одна из её принципиальных для про-
фсоюзов позиций - формирование накопительной 
составляющей исключительно на добровольной ос-
нове по личному заявлению гражданина.

ФНПР считает, что  создание добровольных пенси-
онных систем должно стимулировать:

 - заинтересованность работника в формировании 
индивидуальной системы защиты по старости;

- последовательный рост оплаты труда работни-
ков;

- развитие предложений страховщиков и банков 
по условиям добровольного пенсионного страхова-
ния для разных категорий работников.

Замену демократических способов социальной за-
щиты на псевдострахование путём «автоподписки», 
формируемой по лекалам Всемирного банка, счита-
ем неприемлемой.

Искусственная дифференциация наёмных работ-
ников в зависимости от места работы и доходов не 
способствует ни повышению защищённости  работ-
ников, ни эффективной работе пенсионной системы.

Федерация независимых профсоюзов России тре-
бует вынесение предложений о формировании ин-
дивидуального пенсионного капитала на всенарод-
ное обсуждение. 

Принято на заседании Исполкома
   ФНПР 12 февраля 2019 года

ЗАЯВЛЕНИЕ ЗАЯВЛЕНИЕ 
Федерации независимых Федерации независимых 

профсоюзов Россиипрофсоюзов России
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«Проф союзный плюс» «Проф союзный плюс» 
в Приволжском в Приволжском 

районерайоне
В нашей области  вступил в действие социальный 

проект поддержки членов проф союзов «Проф союзный 
плюс». В соседних областях он реализуется уже дав-
но, теперь наступила очередь узнать его плюсы и на-
шим членам этого общественного образования. О 
том, в чём заключается смысл проекта, рассказывает 
Марина СМИРНОВА, председатель Координационного 
совета организаций проф союзов Приволжского муни-
ципального района.

- Данная дисконтная программа разработана с целью повыше-
ния социальной защищённости членов проф союзов и мотивации 
проф союзного членства в целом. Коротко говоря, член Проф союза 
будет иметь скидки на товары и услуги в тех организациях, с кото-
рыми у областного проф объединения заключён договор о сотруд-
ничестве. Их список можно найти в Интернете (на официальном 
сайте ИОООП ivanovo-prof.ru – прим. ред.). Перечислю некоторые 
из них. Поскольку наших членов проф союзов интересует в первую 
очередь санаторно-курортное лечение, то и я назову организации 
этой сферы первыми. Итак: курорт Оболсуново предоставляет 
скидку в 5 процентов на дополнительные медицинские услуги; са-
наторий «Зелёный городок» предоставляет такую же скидку от 
общей стоимости приобретаемых товаров, работы или услуги; 
санаторий имени Станко – галокамера, кушетка бесконтактная 
массажная, парафиновые ванночки – скидка составит тоже 5 про-
центов. А вот санаторий «Серебряный Плёс» предоставит скидку 
в 20 процентов на отдых и санаторно-курортное лечение. В спи-
ске есть и парикмахерские Иванова, организация, занимающаяся 
оформлением праздничных мероприятий, и другие. 

Что касается Приволжска, то здесь удалось договориться с МУП 
«Приволжское МПО ЖКХ», которое даст владельцам дисконтных 
карт  скидку в 200 рублей при покупке абонемента в бассейн. Ве-
дутся переговоры с одним из стоматологических кабинетов горо-
да, лечебным центром на Большой Московской. Надо отметить, 
что быть партнёром в этом социальном проекте для самих орга-
низаций тоже выгодно: предоставляя скидку, они увеличивают ко-
личество своих клиентов (покупателей или пользователей услуг), 
обеспечивают себя дополнительной рекламой. Второй важный 
момент: чтобы получить указанные льготы, необходимо предъ-
явить дисконтную карту. Она оформляется для каждого члена 
Проф союза после заполнения специальной анкеты.

Первыми владельцами этих дисконтных карт в нашем районе 
стали супруги ЛЕСИНЫ. На прошлой неделе М. СМИРНОВА вручи-
ла этой чете карты, дав соответствующие разъяснения. Зоя Алексе-
евна и Николай Викторович, кстати, выйдя на заслуженный отдых, 
продолжают оставаться членами Проф союза. «Всегда хорошо, когда 
есть скидка на товары или услуги, пусть и небольшая. Для людей с 
малыми доходами каждый сэкономленный рубль лишним не будет, 
– подчеркнули супруги социальную направленность проекта. – Для 
ветеранов ощутимой будет льгота на санаторно-курортное ле-
чение. Так что появление таких дисконтных карт можно только 
приветствовать, тем более что в других областях – Нижегород-
ской, Костромской, Ярославской и многих других, эта программа 
давно действует».

«У нас, проф союзных работников, нет цели получить какую-то 
выгоду от этого проекта, – завершает разговор Марина Герма-
новна, – нашей задачей является информирование  о дисконтной 
программе и том, что у членов проф союзов появилась ещё одна 
причина убедиться в правильности принятого решения о всту-
плении в проф союзную организацию.  Принадлежать к ней – это 
значит быть всесторонне защищённым и иметь в том числе и 
материальные преимущества перед теми, кто ещё раздумывает 
об этом шаге».

О. ПИКИНА, 
корреспондент газеты  «Приволжская новь»

Школа профсоюзного актива

Учёба Проект

Мероприятие началось с 
информационного высту-

пления правового инспектора 
труда – юриста ИОООП Евгения 
ПОЛИКАРПОВА на тему повышения 
пенсионного возраста и позиции 
проф союзов в этом вопросе. Расска-
зав об основных положениях изме-
нений в трудовом законодательстве 
в этом русле (соблюдение социаль-
но-трудовых прав лиц предпенсион-
ного возраста, программы переобу-
чения данной категории граждан, в 
том числе – на региональном уров-
не, и другое), представитель област-
ного проф объединения подчер-
кнул, что Федерация независимых 
проф союзов России и её членские 
организации не считают словосо-
четание «пенсионная реформа» 
верным по смыслу. «Реформа – это 
глобальные изменения к лучшему. 
В данном же случае мы имеем дело, 
скорее, просто с повышением воз-
раста выхода на пенсию. В этом 
плане проф союзы в течение этого 
года будут наблюдать за право-
применительной практикой, фор-
мировать какие-то наработки 
для того, чтобы подключиться к 
процессу смягчения возможных не-
гативных последствий так на-

зываемой реформы», – добавил 
Е. ПОЛИКАРПОВ.

В свою очередь, в рамках основ-
ного времени семинара, техниче-
ский инспектор труда ИОООП 
Дмитрий ЩИБРОВ подробно рас-
сказал о значении, функциях и ме-
тодах организации на местах меро-
приятий по охране труда, а также 
юридических нюансах проведения 
специальной оценки условий тру-
да, возможной ответственности 
работодателя перед контролирую-
щими органами за пренебрежение 

к здоровью и жизням своих сотруд-
ников на рабочих местах. Отметим, 
что встречи с заинтересованными 
специалистами по этой тематике 
проводятся уже не в первый раз 
– подобные семинары уже были 
организованы областным проф-
объединением совместно с Коор-
динационными советами в ряде 
других районов, и, учитывая высо-
кую заинтересованность участни-
ков, организаторами было принято 
решение продолжить эту практику.

Михаил Леонов

Семинар по охране труда в ШуеСеминар по охране труда в Шуе
Координационным советом организаций проф союзов городского округа Шуя 8 февра-

ля на площадке шуйского Дома детского творчества был организован семинар для спе-
циалистов и уполномоченных (доверенных) по охране труда предприятий, организаций и 
первичных проф союзных организаций данного муниципального образования.

В состав оргкомитета форума (организатором 
которого стал профсоюз работников связи 

России) вошла председатель областной органи-
зации Профсоюза Александра ПАВЛОВА; в число 
участников от Ивановской области вошли молодые 
профсоюзные активистки – Анна ЧЕЛНОКОВА и 
Маргарита БОЛДИНА.

В течение двух дней участники занимались в форматах 
квестов, мастер-классов и брейн-рингов по таким темам 

как «Кадровая политика», «Опыт областных членских 
организаций Профсоюза в реализации молодёжной по-
литики», «Мотивация профсоюзного членства и профсо-
юзной работы», «Новые подходы и методы работы в мо-
лодёжном профсоюзном движении» и другим.

А. ЧЕЛНОКОВА и М. БОЛДИНА, по итогам форума, 
были отмечены благодарственными письмами за ак-
тивное участие и работу над заданиями и обсуждаемы-
ми темами.

В Доме профсоюзов 12 
февраля прошли очеред-
ные занятия I учебной груп-
пы Школы профсоюзного 
актива.

Лекцией «Об основных на-
правлениях деятельности 

отделения Пенсионного фонда по 
Ивановской области по вопросам 
пенсионной реформы 2018 года и 
её изменениях в 2019 году» учеб-
ный день открыла начальник от-
дела организации назначения и 
перерасчёта пенсий региональ-
ного отделения ПФ Надежда 
КУЗНЕЦОВА.

В продолжение занятий, глав-
ный специалист правового отдела 
регионального отделения Фон-
да социального страхования РФ 
Ярослав УЕМОВ провёл лекцию «Об 
основных направлениях деятельно-
сти регионального отделения ФСС в 

вопросах обеспечения социальных 
гарантий трудящимся в 2018 году и 
перспективах 2019 года».

Завершились занятия лекци-
ей доцента кафедры психоло-
гии социолого-психологическо-
го факультета ИвГУ, кандидата 
психологических наук Марины 

РАСКУМАНДРИНОЙ «О развитии 
коммуникативной компетентности 
(умение слушать, выступать публич-
но, вести переговоры)».

Все слушатели получили ком-
плекты материалов по перечислен-
ным темам для самостоятельного 
использования в своей работе.

Занятие со специалистами Занятие со специалистами 
Пенсионного фонда и СоцстрахаПенсионного фонда и Соцстраха

Молодёжный форум Молодёжный форум 
в Тульской областив Тульской области

Представители Молодёжного совета Ивановской областной организации федеральной 
почтовой связи общественной организации профсоюза работников связи России приняли 
участие в молодёжном профсоюзном форуме «Активная молодёжь – сильные профсоюзы» 
Центрального федерального округа, который прошёл в Тульской области с 8 по 9 февраля.
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Льготные путёвки для членов Проф        союзовЛьготные путёвки для членов Проф        союзов
В соответствии с постановлением президиума ИОООП «О предоставлении льготных путёвок членам Проф        союзов на 2019 год», в целях предоставления возможности отдыха и лечения 
на льготных условиях в Проф        союзных санаториях Ивановской области членов Проф        союзов в 2019 году, установлена следующая стоимость (из расчёта стоимости одного койкодня):

ООО «САНАТОРИЙ 
ИМЕНИ СТАНКО» – 
1350 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «САНАТОРИЙ 
«ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК» – 
1100 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» –
с проживанием в главном корпусе – 1450 рублей 
с одного человека в сутки; с проживанием 
в корпусе № 2 – 1150 рублей с одного человека в сутки

ООО «ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС» – 
900 рублей с одного человека в сутки, 
1200 рублей – в летний период 
с одного человека в сутки.

Путёвки предоставляются членам 
Проф        союзов круглогодично, 

при наличии свободных мест в санатории, 
с учётом ограничения в период максимальной 

нагрузки здравниц. Оплата за путёвку 
членом Проф        союза производится 

в кассу, по прибытии в здравницу. Прибытие 
к месту отдыха и обратный отъезд – 
осуществляются самостоятельно.
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Возложение цветовВозложение цветов
Представители областного проф объединения 2 фев-

раля, в 134-ую годовщину со дня рождения, возложили 
цветы к памятнику М. ФРУНЗЕ – исторической личности, 
человеку, который сыграл значимую роль не только в 
истории страны, но и в истории нашей области.

Именно Михаил Васильевич выступил соратником проф союзов в 
их инициативе создания Иваново-вознесенской губернии (ре-

шение принято в январе 1918 года на II районном съезде Советов, 
фабзавкомов, проф союзов и других демократических организаций 
Иваново-Кинешемского промышленного района). М. ФРУНЗЕ занимал 
несколько должностей: председатель Иваново-вознесенского Губко-
ма РКП (б), Губисполкома, Губсовнархоза, военный комиссар Иваново-
вознесенской губернии (в первой половине 1918 года).

Представители проф союзов также возложили цветы к бюсту 
М. ФРУНЗЕ на Доме проф союзов.

Проф объединение 
выражает 

соболезнование 
Региональный союз «Иванов-

ское областное объединение ор-
ганизаций проф союзов» выра-
жает глубокие соболезнования 
родным и близким по поводу 
кончины заместителя предсе-
дателя областной организации 

профсоюза ра-
ботников здра-
воохранения 

ВОЛКОВОЙ 
Натальи 

Вячеславовны

На базе санатория «Обол-
суново» 1 февраля состоял-
ся семинар председателей 
Координационных советов 
организаций проф союзов 
муниципальных образо-
ваний и первичных проф-
союзных организаций, не-
посредственно выходящих 
на проф объединение.

В рамках мероприятия пред-
ставители ИОООП выступили 

с информацией о ряде актуальных 
вопросов. 

Заместитель председателя ИО-
ООП Александр СМИРНОВ рас-
сказал об основных направлени-
ях работы ИОООП в 2018 году. В 
частности, он коснулся 100-летия  
со дня основания Иваново-Воз-
несенского Губсовпроф а, которое 
широко отмечалось областным 
проф объединением и его членски-
ми организациями в 2018 году, а 
также об официальном утвержде-
нии в прошлом году региональ-
ными парламентариями Дня проф-
союзного работника по инициативе 
ИОООП. Кроме этого, А. СМИРНОВ 
рассказал о проходивших проф-
союзных митингах и пикетах против 
повышения пенсионного возраста 
и вручил ряду проф союзных акти-
вистов благодарственные письма за 
организацию и участие в массовых 
акциях проф союзов.

Заместитель председателя ИО-
ООП Татьяна ТИМОХОВА ввела 
коллег в курс дела об основных по-

ложениях заключённого в декабре 
регионального трёхстороннего Со-
глашения по регулированию соци-
ально-трудовых и связанных с ними 
экономических отношений на 2019-
2021 годы, а также об аналогичном 
Соглашении по ЦФО.

Заведующая отделом органи-
зационной, кадровой и инфор-
мационной работы ИОООП Елена 
ВОРОНОВА рассказала о трансля-
ции «прямой линии» с председате-
лем ФНПР Михаилом ШМАКОВЫМ 
23 января, а также о плане работы 
ИОООП на текущий год, о готовя-
щемся съезде ФНПР и отчётно-вы-
борной кампании. Говоря о «прямой 
линии», Е. ВОРОНОВА подробно оста-
новилась на позиции ФНПР по ряду 
актуальных социально-экономиче-
ских вопросов.

Правовой инспектор труда – 
юрист ИОООП Евгений ПОЛИКАР-
ПОВ выступил по вопросу измене-

ний в законодательстве в связи с 
повышением пенсионного возраста.

Заведующая финансовым от-
делом – главный бухгалтер ИОО-
ОП Елена КОРОЛЁВА рассказала о 
порядке получения членами проф-
союзов льготных путёвок в проф-
союзные здравницы региона, а 
также о проф союзном бюджете на 
2019 год.

В ходе мероприятия участни-
кам также были выданы дисконт-
ные карты «Проф союзный плюс». 
Напомним, что данный проект 
был запущен областным проф-
объединением в прошлом году – 
как инструмент мотивации проф-
союзного членства и социальной 
поддержки членов проф союзов.

Кроме этого, для участников 
встречи была организована экс-
курсия по курорту «Оболсуново» со 
знакомством с его лечебной базой и 
номерным фондом.

Рассмотрен отчёт о деятельно-
сти МС ИОООП в 2018 году, 

о работе данных организаций при 
Координационных советах органи-
заций проф союзов муниципальных 
образований региона, а также о про-
водившихся в течение отчётного пе-
риода различных молодёжных проф-
союзных мероприятиях всех уровней. 
Участниками заседания был отмечен 
общий высокий уровень организации 
и проведения мероприятий и акций, в 
том числе – конкурса ЦФО «Молодой 
проф союзный лидер-2018» на базе 
ИОООП, областного форума «Страте-
гия-2018» на базе ООО «Пансионат с 
лечением «Плёс» и других.

По итогам работы был обсуждён 
план работы МС ИОООП на 2019 год, 
сроки проведения ряда мероприя-
тий и акций, таких как проф союзный 
квест, посвящённый истории проф-
союзного движения региона, а так-
же 100-летию студенческого проф-
союзного движения страны.

Утверждены положения о кон-
курсе «Молодой проф союзный ли-
дер-2019», о фотоконкурсе «Мо-
лодёжь и проф союз», конкурсе 
«Лучшая первичная проф союзная 
организация».

Участникам заседания также были 
вручены дисконтные карты «Проф-
союзный плюс».

Историческая памятьПроф союзная наука

Молодёжный совет ИОООП

Обсуждение актуальных тем Обсуждение актуальных тем 
с Координационными советамис Координационными советами

Список мероприятий планируют расширитьСписок мероприятий планируют расширить
Очередное заседание Молодёжного совета об-

ластного проф объединения состоялось 7 февраля.


